
平成２９年度第２回北海道高等学校ＰＴＡ連合会理事会 議事録

日 時 平成29年12月９日（土） 15：00～17:00

場 所 ＡＮＡクラウンプラザホテル札幌 23階 白樺

出席者 理事 22名／24名 （正副会長６名／６名、監事３名／３名）

※欠席理事 宮下 聡

※委任状提出 田中俊一郎（福士亜紀子理事に委任）

※代理出席 吉野光士別翔雲高校長（大橋直幸理事の代理）

田尻勝敏根室高校長（冨川歩理事の代理）

※道高Ｐ連事務局 井村美彦、伊藤陽司、小田島美香

※安全互助会事務局（井村美彦）、青陽哲也

□理事会成立宣言 井村美彦局長が「出席者が定足数を満たし理事会は成立」と宣言した。

□開会挨拶 新井田寬会長

□議長・議事録署名人選任

議 長 堀江裕樹（旭川支部長）

議事録署名人 堀江議長、三浦由貴子監事

□議 事

１ 委員会報告

(1) 健全育成委員会

伊藤公紀委員長より「高校生と語るつどい」の実施及び「高校生ＩＣＴConference2017」

の後援の報告、並びに「高校生と語るつどい実施要綱」を審議案件として提出する旨説明を行

った。

林正憲委員よりワールドカフェ方式の試行の報告を行った。

(2) 研修委員会

山木傑委員長より「社会教育振興事業実施要綱」を審議案件として提出する旨説明を行った。

山口誠委員（十勝支部長）より平成30年度総会・道大会の準備状況、伊藤義幸胆振支部長か

ら平成31年度総会・道大会の開催日決定の経緯について説明を行った。

(3) 進路対策委員会

渡辺一史委員長より藤井勝弘委員の石狩翔陽高等学校の事例発表によるキャリア教育研修の

実施、及び高校の進路指導におけるＰＴＡの役割について協議した旨報告を行った。

(4) 調査広報委員会

三浦秀紀委員長より、高Ｐ連だより第１３８号の発行及び次年度からのホームページの構成

内容について協議を行った旨報告を行った。

２ 審議事項

(1) 健全育成委員会提案

「高校生と語るつどい実施要綱」案の趣旨及び内容について伊藤次長が説明した。質問や意見

はなく、原案どおり可決した。

(2) 研修委員会提案

「社会教育振興事業実施要綱」案の趣旨及び内容について山木委員長が説明した。質問や意見

はなく、原案どおり可決した。

(3) 平成30年度道高Ｐ連事業日程

平成30年度道高Ｐ連事業日程案について井村局長が説明した。質問や意見はなく、原案どお

り承認した。

(4) 平成29年度道高Ｐ連決算見込・平成30年度暫定予算

平成29年度道高Ｐ連決算見込・平成30年度暫定予算案について伊藤次長が説明した。質問や

意見はなく、原案どおり平成29年度道高Ｐ連決算見込を承認、平成30年度暫定予算案を可決し

た。



(5) 各種ローテーション

各種ローテーション案について伊藤次長が説明した。質問や意見はなく、原案どおり承認さ

れた。

３ 報告事項

(1) 第68回全国高Ｐ連（佐賀大会）日程等

伊藤次長が第３分科会発表校が旭川商業高校に決定したこと、旅行取扱業者が12月中に決定

される旨説明した。

(2) 平成30年度総会・第68回北海道高等学校ＰＴＡ連合会大会の準備状況

山口誠委員（十勝支部長）が追加説明を行った。

(3) 全国高Ｐ連第２回委員会関連情報等報告

健全育成委員会（新井田寬会長）、研修委員会（福井玲子副会長）、進路対策委員会（永渕

勝副会長）、調査広報委員会（山本美加副会長）が、全国高Ｐ連第２回委員会関連情報の概要

について報告を行った。

(4) 平成29・30・31年度支部事務局長校一覧

(5) 平成29年度道高Ｐ連加盟校一覧

(6) 平成29年度全国高Ｐ連賠償責任補償制度加入校一覧

伊藤次長が(4)～(6)について説明を行った。

４ 諸連絡

(1) 役員・理事・支部長校等の交代時期

伊藤次長が交代時期の運用基準の取扱いについて説明した。

(2) 平成31年度総会における各支部代議員選出について

伊藤次長が加盟校数に照らして旭川支部の代議員数が１名減となる旨確認した。

(3) 平成30年度役員選考委員会委員選出について

伊藤次長が本年５月の会則細則改正により、役員選考委員は会長の委嘱となる旨確認した。

５ 「北海道高等学校安全互助会」関連事項

井村美彦安全互助会事務局長より、普及啓発事業の見直し、給付状況について説明を行った。

□監事講評

植松洋二監事より監事講評を行った。

□議長退任

堀江議長が退任した。

□研修

「全国高Ｐ連賠償責任補償制度の概要と諸課題」

東京海上日動課長代理 加 藤 篤 氏

□閉会挨拶

新井田寬会長

平成 年 月 日

議事録署名人（議 長） 印

（監 事） 印


